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Kleine Anfrage KA-0546/IX 

 

 

Betreff: „Sportplatz am Ehrenmal“ (Schönholzer Heide)  

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

 

 Welche langfristigen Entwicklungsperspektiven sieht das Bezirksamt für die o.g. Sportanlage? 

Die Sportanlage „Sportplatz am Ehrenmal“ gehört zu den Sportanlagen des Bezirks, die im 

Rahmen der Umsetzung des Sportentwicklungsplans Pankow näher betrachtet werden. Ziel 

der Analyse ist die Benennung von Maßnahmen zur Kapazitätssteigerung bzw. –erweiterung.  

 Gibt es konkrete Planungen des Bezirksamtes für eine Modernisierung der Sportanlage? Wenn 

ja, was sind die wesentlichen Planungsinhalte und mit welchen Kosten rechnet das 

Bezirksamt? 

 Welche Chancen sieht das Bezirksamt für die Absicherung der notwendigen/geplanten 

Baumaßnahmen in der Investitionsplanung? Und wenn ja, in welchen Jahren? 

 

 

 



zu 2. und 3. 

Es liegt ein ungeprüftes Grobkonzept für die Sportanlage vor, welches aktuell noch durch die 

notwendigen Fachämter auf Genehmigungsfähigkeit geprüft werden muss. Demzufolge 

können zu diesem frühen Planungsstand auch keine Kosten beziffert und die Maßnahme nicht 

in der Investitionsplanung berücksichtigt werden. 

 

 

Dominique Krössin 


